
Ata da 565ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 05/12/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada a relata. 6 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 7 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado 8 
3. Informes:   9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Gilberto informa que, no dia 02/12/16, compareceu à solenidade de formatura de 10 
Medicina da UNISUL e o SIMESC tomou assento à mesa de autoridades. Jornalista Camila informa que recebemos 11 
oficio nº 37/2016 da SES, assinado pelo coordenador do Programa Mais Médico, Paulo Orsini, respondendo 12 
questionamentos sobre o programa. Dr. Renato Figueiredo comunica que o atual diretor do HU da UFSC, Carlos 13 
Alberto Justo, o Paraná, foi indicado por Gean Loureiro, prefeito eleito de Florianópolis, o futuro Secretário Municipal 14 
de Saúde. Dr. Marcelo Rogelin comunica que a partir de 05/12, o Hospital de Caridade paralisará os atendimentos 15 
eletivos e ambulatoriais pelo SUS, por tempo indeterminado, devido a sérios problemas financeiros com a Secretaria 16 
de Saúde de Estado de Florianópolis. Dra. Vanessa Almeida informa que participou de reunião na Delegacia Regional 17 
do Trabalho sobre Acordo Coletivo de Trabalho do Hospital Regional de Araranguá, onde não obteve acordo e que 18 
uma nova reunião foi marcada para o dia 03/02/17 com a participação do Estado. Coordenadora Terezinha informa 19 
que foi feito um mutirão de ligações com os funcionários da sede da executiva e regionais para tentar o contato com os 20 
médicos que seriam desligados na Assembleia do dia 09/12/16 e que 40 médicos permanecerão filiados. 21 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo não recebeu ligação. Dr. Vânio assume o plantão. 22 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Renato informa o recebimento das atas de reuniões das regionais de Médio Vale dia 23 
23/11, de Lages no dia 17/11 e de Rio do Sul dos dias 13/10 e 10/11.  24 
4. Ordem do Dia: 25 
4.1. Reunião Sindical Araranguá – relato: Dr. Leopoldo relata que recebeu ligação do Dr. Alexandre Duarte de 26 
Godoi, referente aos problemas que os médicos estão enfrentando no Hospital Regional de Araranguá,  informando 27 
que os médicos estão há 3 meses sem receber os pagamentos. Solicitou auxilio do SIMESC para convocar reunião e 28 
interceder junto a empresa SPDM para a regularização dos pagamentos. Dr. Leopoldo entrou em contato com o Dr. 29 
Stefanio, presidente da regional de Araranguá, para que o mesmo averiguasse as informações e elaborasse uma carta-30 
denuncia a ser encaminhada ao Sindicato. Informa ainda que foi realizada reunião como os médicos do Hospital no dia 31 
01/12 às 19:30h, juntamente com Dr. Cyro, jornalista Camila, advogado Rodrigo, Coordenadora Terezinha e 32 
funcionaria Juliana, tendo a participação de dois diretores regionais e cinco médicos do Hospital. Foi esclarecido que a 33 
empresa SPDM já havia entrado em contato com os médicos e feito o pagamento de 2 dos 3 meses que estavam em 34 
atraso e informado que até a data de 16 de dezembro o terceiro mês seria quitado. Dr. Leopoldo solicitou que o Dr. 35 
Stefanio nos informe caso o último pagamento seja feito até a data prevista. 36 
4.2. AGO, AGE e RDP (09 e 10 dez): Dra. Zulma informa que dos 13 médicos vitalícios 5 confirmaram presença na 37 
cerimônia de homenagem; solicitando voluntários dentre os diretores para leitura do currículo e entrega do brinde aos 38 
homenageados, no que foi prontamente atendida. Dr. Vanio passa a palavra a coordenadora Terezinha que informa que 39 
está tudo encaminhado para o evento, decoração, alimentação e acomodações. Informa também que das 22 diretorias 40 
regionais somente 13 estarão presentes no evento.   41 
4.3. Pacote anticorrupção: Advogada Dra. Vanessa Almeida explica o Projeto de Lei (PL 4850/16) ou pacote 42 

anticorrupção, elaborado pelo Ministério Público e pelos Magistrados, que reúne 10 propostas para inibir crimes 43 

de desvio de dinheiro e práticas ilícitas no País. Houve uma comissão especial da Câmara no dia 23/11/16, 44 

onde os deputados discutiram e aprovaram o texto-base, entretanto, apenas quatro das 10 medidas originais 45 

foram mantidas e com alterações. Agora o pacote segue para votação no Senado.  46 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Avaliação Assembleias e RDP. 47 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 48 

 49 
 50 

Florianópolis, 05 de dezembro de 2016. 51 
 52 
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(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisado pelo 54 

Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC) 55 
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